

www.lademajagua.cu



ISSN 0864-1269 / Año XLVIII
1.00 peso / Edición 1733

La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA

GOBERNADORA DE GRANMA RINDE CUENTAS DE SU GESTIÓN

Ramiro Valdés: La Revolución no nació para morir



“La Revolución se extiende en el tiempo y el espacio, no nació para nacer y morir, sino para perdurar y de eso tenemos que estar todos los revolucionarios convencidos”, subrayó, este jueves, en Bayamo, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, viceprimer ministro de la República de Cuba.

El dirigente intervino en una sesión extraordinaria del Consejo Provincial de Gobierno del Poder Popular, en la cual la gobernadora de Granma, Yanetsy Terry Gutiérrez, rindió cuentas de su gestión en 2024.

Valdés Menéndez expresó que hoy la situación es mucho más compleja; sin embargo, en la complejidad de los tiempos, para salir adelante, aprendiendo de la historia -que conduce los procesos revolucionarios-, radica el mérito.

También recordó al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, al pronunciar las frases “¿Cómo podría escribirse la historia de Cuba sin la historia de



Granma?”, y “Maravilloso todo, tenía que ser en Granma”.

Yanetsy Terry Gutiérrez manifestó que 2024 fue un año de enfrentamiento a circunstancias difíciles, en el que trabajó de conjunto con la entidad administrativa que le asiste y los cuadros del sistema del Poder Popular.

Explicó que de las 79 acciones aprobadas por el Consejo, se cumplieron 52 e incumplieron 27, estas últimas vinculadas a indicadores económicos y a la producción de alimentos.

Señaló que “se implementaron 102 proyectos de desarrollo local, 88 de ellos económico-productivos, ocho socioculturales, cuatro institucionales y dos ambientales”.

La principal dirigente gubernamental de Granma reconoció que deben ser superiores el control y la exigencia a los funcionarios designados para el trabajo desde las comunidades, en cuanto al enfrentamiento a las ilegalidades.

En la sesión, se dio a conocer el dictamen del grupo temporal que evaluó la gestión de la Gobernadora, en el que prevalecieron, como métodos, el intercambio, la entrevista, la constatación, el recorrido y la revisión de documentos.

Los integrantes del grupo dialogaron con mil 535 personas en Bayamo, Cauto Cristo, Jiguaní, Pílon, Media Luna, Manzanillo y Río Cauto; ade-

más, visitaron numerosas entidades administrativas y productivas.

Dailín Cox Pajaró, presidenta del grupo temporal y de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Río Cauto, expresó que la Gobernadora manifestó responsabilidad y exigencia en la implementación y cumplimiento de la Constitución, las leyes y demás disposiciones normativas.

“Mostró vasta preparación, liderazgo, capacidad de dirección, una actitud revolucionaria, compromiso, sentido de pertenencia y consagración al trabajo en la conducción de las prioridades y objetivos del período”, añadió.

Destacó, además, el vínculo directo, sistemático y coherente con los municipios, las comunidades y los barrios, y el impulso a proyectos de alcance económico, agroalimentario y social.

Entre las recomendaciones, estuvieron la concreción de acciones para mayor control al desempeño de los cuadros provinciales, las administraciones municipales y su sistema de trabajo e influir más en la transformación de los programas de alimentos, viviendas y materiales de construcción.

Participaron, también, Yudelkis Ortiz Barceló, primera secretaria del Partido en la provincia, y Rafael Torres González, jefe del Departamento de Atención a los Órganos Locales del Poder Popular de la Secretaría del Consejo de Ministros.

DARIELIS CALZADA ALARCÓN
Fotos AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

Recuerdan liberación de poblados granmenses

Cantos de amor, solidaridad y reafirmación revolucionaria matizaron, este jueves, los actos efectuados en Campechuela, Media Luna y Niquero, para recordar la liberación de esos poblados, hace 66 años, por el Ejército Rebelde.

En dichas celebraciones, fueron recordados los acontecimientos de los

meses de noviembre y diciembre de 1958, favorables a las fuerzas guerrilleras, en lo que Fidel denominara Operación Santiago.

Entregaron carnés del Partido y de la Unión de Jóvenes Comunistas y reconocieron a entidades y a organismos destacados durante el 2024.

RODRIGO MOTAS TAMAYO



Niquero, uno de los poblados liberados por el Ejército Rebelde hace 66 años